

INYECCIONES DE SALUD PARA LOS PINOS DEL MUNICIPIO

El Equipo de Mantenimiento inicia la ENDOTERAPIA VEGETAL en los pinos de los tres núcleos urbanos.

Se aplicarán alrededor de unas 2.000 dosis de producto fitosanitario concentrado en los troncos de los pinos. Inyecciones en el sistema vascular, absorbidas en una hora y media.

El tratamiento se aplica en otoño (octubre o noviembre) época en la que disminuye la resinación del pino.

De los tres núcleos urbanos que forman el municipio, el mayor número se concentra en Miraval.

El objetivo de la endoterapia vegetal en otoño es evitar las orugas en primavera. El tratamiento tiene un impacto ambiental bajo para personas y animales.

En Valdeolmos-Alalpardo a 14 de octubre de 2022

